

Macri profundiza los ajustes y dobla el precio del transporte

El presidente argentino encarece todo tipo de servicios pese a la alta inflación y en el país comienza a calentarse el ambiente social

CARLOS E. CUÉ, **Buenos Aires**
El presidente argentino, Mauricio Macri, continúa aumentando los precios de todo tipo de servicios, a pesar de que el país sufre una inflación por encima del 30%. La última medida de ajuste llegó ayer. El Gobierno anunció

que el transporte será el doble de caro a partir de la próxima semana —de tres a seis pesos el autobús, y de dos a cuatro el tren— en Buenos Aires y su conurbano, lo que representa al 40% de la población nacional. Hoy se esperan además aumentos de las tarifas

del gas y el agua. El Ejecutivo aseguró que sube hasta un 20% los subsidios para unos seis millones de personas.

El kirchnerismo mantuvo prácticamente congelados estos precios, y el ambiente va calentándose poco a poco. Macri, sin

embargo, tiene de su lado a los principales sindicatos y, por ejemplo, ha aumentado un 29% el salario de los conductores. El presidente, en un momento político fuerte, ha conseguido así evitar de momento un gran estallido social.

PÁGINA 5

La oposición venezolana pide el respaldo internacional a la amnistía

Comienza una gira para impulsar la ley de apoyo a los presos políticos

MAOLIS CASTRO, **Caracas**
Voluntad Popular ha asumido las riendas de la búsqueda de apoyo internacional que la oposición venezolana llevará a cabo durante 10 días. Es exactamente el mismo tiempo que tiene Nicolás Maduro para promulgar la ley de amnistía o enviarla a revisión del Tribunal Supremo. La gira en favor de la norma que dejaría libres a 78 presos políticos recorrerá varios países y se llevará a cabo también en diferentes Estados venezolanos. “Si el presidente recibió a grupos guerrilleros colombianos, por qué no acepta la amnistía para los presos políticos”, se pregunta Lilian Tintori, esposa de Leopoldo López.

PÁGINA 7



FRANCIA SE REBELA CONTRA LA REFORMA LABORAL DE HOLLANDE. Cientos de miles de personas participaron ayer en las 260 manifestaciones convocadas por los principales sindicatos y organizaciones estudiantiles en protesta por la reforma laboral de François Hollande. En algunas, como la de la imagen en París, se produjeron incidentes entre los participantes y la policía. / CRISTOPHE ENA (AP) P3 / EDITORIAL EN LA PÁGINA 14

Fallecen el Nobel de Literatura Imre Kertész y la estrella de la arquitectura Zaha Hadid

Adiós a dos gigantes de la cultura universal

G. ALTARES / A. ZABALBEASCOA
Madrid / Alicante
El Nobel de Literatura húngaro, Imre Kertész, falleció ayer en Budapest a los 86 años. Superviviente de Auschwitz, su obra representa la memoria literaria y testimonial del Holocausto, el acontecimiento que define el siglo XX. A su óbito se sumó el de la prestigiosa

arquitecta angloiraquí Zaha Hadid, que murió en Miami a los 65 años. Hadid fue la primera mujer en conseguir el Premio Pritzker y con él comenzó una de las carreras más fructíferas de la profesión. Se convirtió en una excelente diseñadora, que aplicó su talento a joyas, muebles, barcos o accesorios de moda. PÁGINAS 24 A 27



México reduce el tráfico en su lucha contra la contaminación

ZORAYDA GALLEGOS, **México**
Ciudad de México restringirá de manera temporal la circulación de autos como respuesta a sus altos índices de contaminación. La medida pretende conseguir que todos los conductores de la capital se vean obligados a guardar su coche al menos una vez a la semana, lo que conllevaría una reducción del 40% en los cinco millones de vehículos que recorren cada día la ciudad. La Comisión Ambiental de la Megalópolis asegura que las condiciones ambientales previstas hasta el próximo junio empeorarán la calidad del aire.

PÁGINA 8

ADEMÁS

Obama trata con China el rearme nuclear

El presidente de EE UU se reunió ayer con sus homólogos chino, japonés y surcoreano para tratar la amenaza nuclear de Corea del Norte. P4

Rousseff busca aliados entre todos los partidos

Los indígenas peruanos, sin representación política P9

El exceso de déficit obligará a España a más recortes P17

La revolución desde un garaje: 40 años de Apple P23